



NIEGA PAUSA CON MÉXICO

Apoya Salazar la Reforma Judicial

El embajador reconoció la necesidad de hacer cambios en el sistema de justicia

JAVIER DIVANY

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, reconoció que es necesaria la reforma al Poder Judicial aprobada en México, y negó que haya habido una pausa en la relación entre los dos socios comerciales.

“Lo más importante para mí es que lo que está pasando en el caso que mencionas tú. Es una reflexión de la necesidad de reformar el Poder Judicial, eso lo he reconocido yo por mucho tiempo”, expuso el diplomático en conferencia de prensa.

El pasado 22 de agosto, el embajador de Estados Unidos se pronunció en contra de que los jueces y magistrados sean electos por voto directo, tal como plantea la Reforma Judicial impulsada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

“La elección directa de jueces representa un riesgo para la democracia en México”, declaró en ese entonces.

Ayer, Salazar también fue cuestionado sobre una acusación formal por

delitos con armas de fuego, y conspiración de lavado de dinero internacional hecha por el gobierno de Estados Unidos contra dos presuntos narcotraficantes (Miguel Treviño Morales, el Z-40 y Omar Treviño Morales, el Z-42), quienes no han sido extraditados por amparos otorgados por jueces.

Señaló que los imputados están ahí ya desde hace 11 o 12 años en prisión y que han solicitado a través del Departamento de Justicia la evidencia para su extradición.

“La manera que yo lo veo yo es que esa es una de las partes de la reforma, que ojalá vamos a ver resultados para que no tengamos esas situaciones donde por falta de acción de un juez por cualquier razón, no quiere actuar ahí nomás se quede”, señaló el diplomático estadounidense.

Sobre la detención de Ismael *El Mayo* Zambada, Ken Salazar expresó que Estados Unidos ha cooperado con el gobierno de México.

Además, Salazar manifestó que la relación con México “nunca se va a pausar, eso sigue, no hay pausa”.



RELACIÓN BILATERAL

KEN SALAZAR

manifestó que la relación con México nunca se va a pausar, "eso sigue, no hay pausa"

ARACELI MARTÍNEZ / OVNACIONES



Salazar dijo que la extradición de Miguel Treviño, el Z-40 y Omar Treviño, el Z-42, ha sido frenada por varios jueces

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, en conferencia